

Wettbewerb Kommunaler Klimaschutz

Vorbildliche Projekte gesucht

[17.1.2013] Das Service- und Kompetenzzentrum Kommunaler Klimaschutz und das Bundesumweltministerium haben den Startschuss für den diesjährigen Wettbewerb Kommunaler Klimaschutz gegeben. Einreichungen sind bis Ende März möglich.

Bis Ende März können Städte und Regionen wieder mit vorbildlichen Klimaschutzprojekten am Wettbewerb "Kommunaler Klimaschutz" teilnehmen. Initiatoren sind das Service- und Kompetenzzentrum Kommunaler Klimaschutz beim Deutschen Institut für Urbanistik (Difu) sowie das Bundesumweltministerium. Gesucht werden nach Angaben des Difu erfolgreich realisierte Projekte, die in besonderem Maße zur Reduzierung von Treibhausgasen beigetragen haben. Bewerbungen sind in drei Kategorien möglich: Klimaschutz in kommunalen Liegenschaften, kommunales Energie- und Klimaschutz-Management sowie kommunaler Klimaschutz zum Mitmachen. Insgesamt stehen Preisgelder in Höhe von 240.000 Euro zur Verfügung, die von den Gewinnern wieder in Klimaschutzprojekte zu investieren sind. Die Auszeichnung sei somit Startschuss und Motivation für das Weitermachen, Optimieren und neue Maßnahmen, so das Difu.
(bs)

<http://www.klimaschutz-in-kommunen.de/wettbewerb>

Stichwörter: Klimaschutz, Wettbewerb, Deutsches Institut für Urbanistik (Difu)

Bildquelle: Difu

Quelle: www.stadt-und-werk.de